
２０２１年１１月役員会

会長　(株)丸八真綿　菊地 ちよだプラットフォームスクエア

副会長　(株)SPI あ・える倶楽部　篠塚 505号室

副会長　エヌ・ライフ・プランニング　成瀬

監査役　(株)B-CRUISE　大菅

未来の高齢者住宅委員長　㈱モリトー　三縄

PRM委員長　フクシマガリレイ㈱　重藤

事務局長　(株)タムラプランニング　田村

事務局　中里（㈱タムラプランニング）

１．会員状況（報告）

会員事業者（2021年11月1日現在　合計33事業者）

株式会社28社、有限会社1社、医療法人1法人、合同会社1社、個人事業者2社、

法律事務所1法人

２．新規会員入会審査・退会報告

なし

３．委員会

PRM委員会　委員長　重藤氏

・会員外にアピールする方法としてセミナー（リアルとウェビナーの同時開催）を行う。

　高支協の事を知ってもらうためには、高支協が何をやれるのか（提案できるのか）、

　どういう方向性をもって活動しているのか、などを明確にした方がいい。

・高経協のLOYに出た運営事業者に講師になってもらうのはどうか。

・年度内に開催する方向で、委員会内で次期と場所の候補を挙げ提案する。

未来の高齢者住宅委員会　委員長　三縄氏

・「モデルルーム委員会」という名前にとらわれていたが、名称が変わったことで方針転換となる。

“自分たちが将来住みたい家を考えよう”

・北欧の「福祉の三原則」では入居者を軽度、重度で住み分けられない。

　本人の状態の変化にかかわらず、継続して入居していられる。

　高支協でも「生活の尊厳」を掲げている。

・今後の高齢者住宅の課題を整理する必要あり。

　 →　委員会内だけでなく、会員33社にオンラインで参加していただき意見交換会はどうか

→　オンライン会議の前に8部門に分けて項目整理が必要ではないか

→　委員ではなくても課題を挙げて、委員会に参加してもらうのもいいのでは。

→　会員に情報をシェアすることで、高支協が何をやっているのか見えるのではないか

・以前は委員会が多く、たくさんの人に参加してもらっていたので、どんな活動をしているか

　詳細まではわからなくても皆さんに共有できた居た部分が多かった。

・会員向けに月に1回の発信をしたらどうか。

　 →　ホームページの会員専用ページに議事録を掲載（写真付き）。

　　会長名で活動報告として役員会後メール配信。ホームページの活性化も図れる。

欠席者 記録

議　事　録

敬称略

参加者

件名 日時

場所

2021年11月10日（水）
15時30分～16時00分
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４．その他

高経協森川会長より

・LOY2022企画をした。昨年はWithコロナだったが、今回は特にコロナ関係なく、受け付けている。

　2月10日締め切りで、5分の動画を応募してほしい。

→　高支協としてそれぞれが関わっている運営事業者に声かけをしてほしい。

　　パンフレットを高経協よりもらっているので会員に配布する。

５．次回役員会

　 ・開催日時　：　2021年12月8日（水）15：30～16：15

・開催場所　：　ちよだプラットフォームスクエア　505号室
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